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■例会日／2014年4月10日（木）▶12日（土）に変更　■開会点鐘／12：30
■会　場／福島競馬場6F特別来賓室〔しゃくなげの間〕
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第38回 会長挨拶

2013-14年度  会長

紺野　晴郎

　今日は恒例の福島競馬場で
の職場訪問例会です。
　福島競馬場は静岡県の藤枝

競馬倶楽部から移転の形で公認競馬を誘致した福島競馬
倶楽部が使用する競馬場として、1918年に建設され同
年6月28日に初の競馬が開催されました。
　藤枝競馬倶楽部は政府より馬券発売を黙許された公認
競馬倶楽部の一つでありましたが、経営不振により経営
改善を断念し、いずれかの馬産地へ公認開催権を移譲す
ることを企図しました。年間1万数千頭の馬を産出しな
がら、公認開催権を持たなかった福島県愛馬会の愛馬会
員であった福島憲政会の大島要三、同政友会の西谷小兵
衛が藤枝競馬倶楽部側との交渉に当たり、1万8000円
で契約が結ばれました。1923年に競馬法が施行され馬
券が解禁され、1937年には公認11倶楽部の一つとし
て日本競馬会に統合され、福島競馬場は第二次大戦後の
国営競馬時代を経て、1954年からは日本中央競馬会に
移管され現在に至っています。先人たちの努力に敬意と
感謝を表します。

例 会 次 第

開会点鐘  紺野晴郎 会長

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長挨拶  紺野晴郎 会長

今井　康 福島競馬場 場長挨拶  
幹事報告  箱岩　偉 副幹事

各委員会報告
　●ニコニコBOX小委員会 田沼紀美子 委員

閉会点鐘  紺野晴郎 会長

　現在の日本中央競馬会の社会貢献として、勝馬投票券
の1割と事業年度の剰余金の半分が国庫に納付され、そ
の4分の1相当額を社会福祉事業に充当されています。
また、国庫納付金の他に競馬場周辺の環境改善の為に道
路・交通安全施設・下排水道施設・駅前広場などの整備
事業に助成していますし、緊急避難場所に指定され、地
下には貯水タンクを完備してあります。このほか乗馬教
室など子供連れの家族の憩いの場として広く福島市民に
親しまれています。
　本日は第10レースに福島ロータリークラブ会長賞の
「ひめさゆり賞」があります。皆様方に心ゆくまで楽しく
観戦していただければと思います。（後記：中谷雄太騎手
騎乗の9番オールステイが優勝しました）　
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今週号の編集長 丹治　正博 会員

他に
藤井　高志／丹治　正博／田沼紀美子／菅沼　　裕／
児玉　健夫

▶紺野　晴郎 会長
今日は第10レースの福島ロータリー
クラブ会長賞（ひめさゆり賞）を楽し
みにしています。
▶佐藤　英典 会員
今井場長には大変お世話になりますが、好天に恵まれた
春の福島競馬初日を存分に楽しませていただきます。

▶田苗　　博 会員
桜が咲いてうれしいのですが、花粉がイヤです。久しぶ
りの競馬です。当たるといいな!!

ニコニコBOX報告 本日のニコニコBOX投入額　8件 ¥15,000 累計  ¥1,872000

田沼紀美子 委員

今年は「安
あんねい

寧」の“安”に期待
　正月2日は皇居で恒例の一般参賀が行われます。今年
は好天にも恵まれ8万人を超える人々が訪れました。陛
下はごあいさつの中でこう述べられました。『本年が国民
一人ひとりにとり“安らか、穏やかである”ことを願うと
ともに“世界の人々の安寧と幸せ”を祈ります』…。TVで
聞き、新聞で確かめた私は、安寧の「安」こそ「今年の漢字」
にぴったり、重みのある漢字と納得しました。
　陛下はなぜ二度も「安」にこだわられ、あまり口にする

河田　亨 会員河田　亨 会員

ことの少ない「安寧」というむずかしい言葉をわざわざ使
われたのだろう。ひっかかった私はさっそく辞典で調べ
ました。なるほど、『安寧とは社会の秩序が保たれ、平和
なこと』（新明解国語辞典）を言うのです。従って、陛下は
国民に思いを馳せると同時に世界平和を熱願されている
と拝察したのです。
　日本人の多くは3.11の震災・原発事故以後、「安心・
安全」を強調しています。また「安定」を希求します。そこ
に陛下の言葉「安寧」が加われば、大ハッピーです。さら
にゴマスリではありませんが、消費税アップの経済が安定
し、アベノミクスが軌道に乗るならば、安倍総理の頭文字
が「安」だけに言うことなしのバンバンザイでしょう。も
ちろん、早合点の「今年の漢字予想」など許せません。だ
が、奇しくも本年は『今年の漢字』が制定・発表されて丁
度20年目。ご参考までに私言を述べさせて頂きました。

お客様並びに来訪ロータリアン

●福島競馬場より

　場　長  今井　　康 様

　福島競馬場総務課担当課長（会計担当）
  坂上　英樹 様

●ご家族・知人紹介

　三浦　康伸 会員 ご夫人 かおり 様

　  お子様 康　秀 さん

　浦部　　博 会員 ご夫人 峯　子 様

　佐藤　英典 会員 知人 佐藤　彦一 様


